

清水幼稚園・清水第一小学校

「考える力」「感じる心」「じょうぶな体」を柱に

清水幼・第一小学校は、園児5名、児童9名、家庭数8で平成18年度をスタートしました。

幼稚園は4歳児が4名入園し、元気にぎやかな声が運動場いっぱいに響いています。初めて描いたお母さんの絵、芸術的でなかなか味がありますよ！

小学校では、全校合同の体育や図工、音楽を組み入れ、少しでも多くの仲間と学び合える工夫をしています。合同授業は、担当の先生の個性や得意なことを出し合い、それぞれの学年なりに刺激や、学びのある大事な学習となっています。また、週1回の「ぐんぐんタイム」の時間（60分間）には、前半に「五感を使って楽しく書く」「みんなの声を響かせ合う」表現活動を、後半は「算数タイム」に頭を素早く切り替えそれぞれの課題に集中と、全員で伸びていく取り組みをしています。

一方毎月、校区のお一人で暮らしているおじいさん、おばあさんにミニレターを届けています。6月7日には、それぞれのお宅を訪問させていただきました。全校図工で季節の花や野菜の絵を描いた「うちわ」がプレゼントです。初めての1年生も、自分のお手紙相手の方とお会いすることをととても楽しみにしていました。当日は、しっかりとお話をし、交流して来ました。昨年度、全員で作ったカレンダーも部屋にかけて使ってくださっていました。いつもは歩かない道、校区でも初めての地区、おじいさん、おばあさんの笑顔、どれも貴重な出会いでした。

小さな取り組みですが、優しく、厳しく「自分でしっかり考える力」「物事に反応し感じる心」「生活に根ざしたじょうぶな体」を育てていきます。ぜひ清水幼・第一小学校に遊びに来てください。

